



Yogya Bentuk 155 Kampung Tangguh Bencana

YOGYA (MERAPI) - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Yogyakarta menargetkan seluruh

kampung di wilayah setempat menjadi kampung tangguh bencana pada 2024. Kepala Pelaksana BPBD Kota Yogya-



MERAPI-DOKUMEN PEMKOT YOGYAKARTA
Kegiatan simulasi bencana dalam pembentukan Kampung Tangguh Bencana di Kampung Demakan, Tegalrejo Yogyakarta.

karta Nur Hidayat mengatakan, hingga saat ini telah terbentuk 155 kampung tangguh bencana dari 169 kampung yang ada di Kota Yogyakarta.

"Tahun ini akan kita tuntaskan sehingga di seluruh kampung sudah terbentuk kampung tangguh bencana dan dapat menanggulangi kebencanaan melalui informasi yang cepat serta penanganan tepat sasaran," ujar Nur Hidayat dilansir dari *Antara* di Yogyakarta, Kamis (25/1).

Masyarakat juga diminta tetap waspada potensi bencana hidrometeorologi akibat cuaca ekstrem menjelang puncak musim hujan pada Februari 2024. "Cuaca ekstrem hidrometeorologi ini dapat berdampak pada rumah rusak, tanah longsor, pohon tumbang, dan jatuhnya baliho," kata dia.

Penjabat (Pj) Wali Kota Yogyakarta Singih Raharjo menuturkan mitigasi bencana sangat penting untuk menang-

gulasi potensi bencana akibat cuaca ekstrem di wilayahnya. "Jangan sampai pohon tumbang dan bencana lainnya memakan korban," kata Singih.

Sebelumnya, Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) Yogyakarta juga meminta warga di DIY mewaspadai potensi bencana hidrometeorologi pada puncak musim hujan yang diprediksi terjadi pada Februari 2024.

Kepala Stasiun Klimatologi BMKG Yogyakarta Reni Kraningtyas menuturkan curah hujan di wilayah DIY pada Februari 2024 diperkirakan berkisar 151 sampai 500 mm atau kriteria menengah-tinggi dengan sifat hujan bervariasi mulai bawah normal sampai atas normal.

Oleh karena itu, BMKG mengimbau pemerintah daerah dan masyarakat mewaspadai potensi hujan lebat disertai petir dan angin kencang selama periode itu. (*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPBD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 14 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005